

Fecha: 04/09/2024 Vpe: \$88.433 Tirada: Vpe pág:

\$475.850 Difusión: Vpe portada: \$475.850 Ocupación:

Audiencia:

Sección: 0

18,58%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

Nacen pichones de cisnes de cuello negro en la UdeC

Se pueden apreciar en la Laguna Los Patos de la universidad.

Dos pichones de cisnes de cuello negro son los nuevos residentes de la Laguna Los Patos de la Universidad de Concepción. El jefe de Servicios Generales de la Dirección de Servicios de la casa de estudios, Javier Salinas, señaló que hay "una zona de resguardo para ellos que está cubierta con una reja y vegetación para que tengan una zona de tierra". Esto se debe a que perros abandonados atacan a las aves, además de evitar que personas intenten ingresar a la laguna, lo que ha ocurrido anteriormente. Se solicitó a la comunidad no acercarse a los cisnes.

